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【各学級代表２学期の豊富】

自分が２学期級長になって直したいことがありま

す。１つ目は１分前の黙想です。前の授業が移動教

室の時、次の授業に間に合わないことが何回かあっ

たので直したいです。２つ目は言葉遣いです。３年

生は人前で話すことが多くなると思うので、正しい

言葉遣いを今から実践していきたいです。また、陸

上大会などがあるので頑張りたいです。また、３年

生は受検があるので１組全体で授業態度を見つめ直

し、自分から勉強に取り組むようにしたいです。

〈３年１組 城間 結斗〉

１学期私は授業中の私語や居眠りが多く、コロナ

対策も少し緩んでいたことが反省です。なので２学

期は受検を意識し、授業態度を変え、健康にも気を

つけていきたいです。また、明るく挨拶することや

実際に修学旅行に行き、関西について知ることがで

きたので２学期も元気に挨拶することを心掛け、久

米島高校の連携入試プレゼンテーションに向け、久

米島をもっと知っていきたいです。コロナが収まら

ない中ですが、受検が近づいてきているので、健康

に気をつけ、気を引き締めて２学期勉強に励んでい

きたいです。 〈３年２組 上原 来愛〉

長かった夏休みが終わり２学期が始まります。皆

さんは充実した夏休みが過ごせたでしょうか？僕に

は２学期頑張りたいことが３つあります。１つ目は

検定取得です。まだ、中学校に入って１度も検定を

受けてないので、２学期は１つは取得したいと思い

ました。２つ目はバスケです。今回の大会では、ベ

スト８に入ることができましたが、ベスト４の松島

中に負けてしまいました。そのため、次の大会では

ベスト４に入りたいです。３つ目は TPO に応じた行
動です。 TPO とは時間、場所、場合のことです。２
学期には修学旅行があり、 TPO がすごく大事だと思
いました。そのため、 TPO を意識しながら授業を受
けたいです。この３つのことを意識し、学習や部活

の取り組み方を工夫していきたいです。

〈２年１組 許田 弐悟〉

私が２学期頑張りたいことは２つあります。１つ

目はテストです。前回のテストでは、自分が思って

いる以上に良い順位がとれて次のテストではたるん

でしまいがちですが、ちゃんと勉強してテストに挑

みたいです。また、数学と理科が苦手なのでその教

科を克服したいです。２つ目は授業態度です。１学

期は私語が多かったので２学期はけじめを付けてい

きたいです。そして２学期には修学旅行があります。

楽しむためにはマナーや決まりを守らないといけま

せん。そのためにもけじめを付け、真面目にやる時、

楽しむときのメリハリをつけていきたいです。コロ

ナの影響で行事が予定通りに行われるか分かりませ

んが、毎日の学校生活の中で楽しさの中にけじめの

ある２学期にしたいです。〈２年１組 東江 來花〉

皆さん夏休みはどうでしたか？または１学期はど

うでしたか？いよいよ２学期が始まります。１学期

では、中学校の世界に入り、自分の長所と、短所が

見えてきました。中学校は想像以上に楽しくて友達

と会話する毎日がとても好きです。どの教科も面白

く先生方もとても優しいです。昔嫌いだった理科も

好きになりました。２学期では、自分の集中力を上

げて定期テストの点数を少しでも上げたいです。自

分の苦手な所を探し、そこをどう直せばいいか考え

たいです。また、生活面では、自分の予想を超える

ような結果を出し、将来に自信を持てるように頑張

りたいです。１学期は中学校に慣れていく時期で、

授業での正しい態度や注意しないといけないところ

が分かってきました。２学期ではもっと授業に集中

し、最高の自分を出したいです。

〈１年１組 草村 奈菜〉

僕が２学期に頑張りたいことは２つあります。１

つ目は勉強が得意になることです。なぜなら１学期

は勉強と部活を両立できるように行いましたが、な

かなか思うようにいかず、多々つまずくこともあっ

たので、２学期は少しずつでもいいので勉強を頑張

りたいです。２つ目は部活を頑張りたいです。なぜ

なら中学生になって初めての部活だからです。まだ

始めたばかりで難しいこともありましたが、諦めず

にチームで頑張ってチームの一員として上手くやっ

ていきたいです。なので２学期は楽しく頑張ってい

ける２学期にしたいです。〈１年２組 安里 哉瀬〉

９月１６日（金）に那覇地区中学校陸上競技大会

が浦添市陸上競技場にて行われました。予選２着ま

でが決勝進出の中、惜しくも３着で決勝進出ならず

という種目が多かったのですが、皆一生懸命頑張っ

ていました。共通男子ジャベリックスローで優勝し

た城間結斗さんと共通女子１００ｍで優勝した糸数

凪沙さんは、１０月１５日に沖縄市で開催される県

大会に那覇地区代表として出場します。おめでとう

ございます。８位入賞者は以下の通り。

【共通男子ｼﾞｬﾍﾞﾘｯｸｽﾛｰ】城間結斗６０ｍ４５ １位

【共通女子１００ｍ】糸数 凪沙 １３秒６ １位

【共通女子砲丸投げ】國吉 愛瑠 ８ｍ４０ ４位

【共通男子走幅跳】 濱元 奏人 ５ｍ４２ ６位

【２年男子４００ｍリレー】

①山城桜雅②糸数凪斗③喜久里莉一④與座玲扶斗

５４秒４ ６位

○久米島地区意見発表会 １０月 ５日(水)

○後期歯科検診 １４日(金)

○第２回数検 １５日(土)

○高校入試説明会(３学年) １５日(土)

○教育相談 １７日(月)～２１日（金）

○那覇地区駅伝競走（久米島）大会 ３０日(日 )


